

## **Kodim 0416/Bute Luncurkan Program "Dapur Masuk Sekolah" Bertujuan Untuk Kesejahteraannya Anak-Anak.**

**Mustika Rahmawati - BUNGO.ARNESSIO.COM**

Feb 1, 2024 - 14:19



BUNGO - Dalam rangka mendorong pembangunan pendidikan dan kesejahteraan anak-anak di wilayah Kabupaten Tebo, Kodam II/Sriwijaya meluncurkan program "Dapur Masuk Sekolah" yang dilaksanakan oleh Koramil 416-04/Pulau Temiang Kodim 0416/Bute di SDN 047/VIII Teluk Melintang, Kecamatan Serai Serumpun, Kabupaten Tebo, Kamis (01/02/2024).

Acara ini dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, termasuk Camat Serai Serumpun, Kapolsek Serai Serumpun, Kapus Serai Serumpun, dan Kepala Desa Teluk Melintang.



Kehadiran para pejabat tersebut menunjukkan dukungan penuh dari pemerintahan setempat terhadap upaya peningkatan kesejahteraan dan pendidikan di wilayah ini. Program "Dapur Masuk Sekolah" ini bertujuan untuk memberikan makanan sehat dan bergizi kepada siswa, menciptakan lingkungan yang mendukung, dan meningkatkan kehadiran serta kinerja akademis siswa.

Selain itu, kehadiran para pejabat pemerintah setempat seperti Camat, Kapolsek, Kapus, dan Kepala Desa, menunjukkan dukungan penuh dari pemerintah daerah terhadap upaya Kodam II/Sriwijaya dalam meningkatkan kualitas pendidikan di daerah ini.

Dandim 0416/Bute Letkol Arief Widyanto S.E., M.Han Melalui Danramil 416-04/PulauTemiang Kapten Inf Dofi Saputra, mengungkapkan rasa terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam mewujudkan program ini. "Kami berharap bahwa 'Dapur Masuk Sekolah' akan menjadi langkah positif untuk mendukung perkembangan pendidikan di SDN 047/VIII Teluk Melintang," ucapnya.

Pihak sekolah, bersama dengan Koramil 416-04/PulauTemiang, berkomitmen untuk menjaga kelangsungan program ini dan melibatkan seluruh komunitas sekolah dalam mendukung kesejahteraan siswa. Semua pihak yang hadir menyambut baik program ini sebagai langkah proaktif dalam memastikan anak-anak mendapatkan nutrisi yang cukup untuk mendukung pembelajaran mereka.

Program "Dapur Masuk Sekolah" di SDN 047/VIII Teluk Melintang menjadi contoh korbaborasi yang erat antara militer, pemerintah daerah, dan komunitas pendidikan dalam mencapai tujuan bersama untuk kesejahteraan anak-anak. ( Tika )